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　春風薫る佳日、いよいよ新年度がスタートします。日常生
活が少しずつ戻ってきた中、新しい取り組みや夢に向かっ
て、皆さんが思い思いに過ごせる1年となることを心から願い
ます。
　新入生の皆さんご入学おめでとうございます。皆さんの入
学を心から歓迎いたします。これから多くのことを同級生や
先輩、そして広島なぎさの先生方と共に学んでください。

　今年度から新しい制服を導入します。「時代を駆ける制
服」として、従来の「知性・気品・誇り」にActive(軽快と機
能性)・Liberal（自由と責任）・Diversity（価値観と多様
性）を加えた制服にしました。軽くて耐久性があり、アイロン
などの家事の負担も軽減できるものを目指して先生方と話し
合い、「広島なぎさ」らしい新しいチャレンジとしてデニム風
のジャケットやノンアイロンシャツなどを採用しました。デニ
ム風のジャケットの制服は、広島県内では初とのことです。

自らの考えを深める1年に

想像力と創造力

新制服

NAGISANAGISANAGISANAGISA
 学校長より新年度のご挨拶

学校長  上野 和之

　同じ発音でありながら、意味の違う言葉です。皆さんが両方のチ
カラを成長させることができたら、とても素晴らしいと思います。
「想像力」は、頭の中で考えを生み出し、それをどんどん膨らませて
いくチカラです。幼い頃に誰しも経験した空想もその一つではない
でしょうか。一方「創造力」は、これまでになかった新しいものを創
り出すチカラです。どちらも自分の世界観で繰り広げることができる
ものです。人と競争するだけでなく、自分自身の思考を深めたり広げ
たりする時間が、これから大切だと感じています。自分自身を探究す
ることで、新たな目標が見つかるかもしれません。
　生徒の皆さんにとって自分の思考を深め、広げることのできる1年
になることを願っています。



大阪大学
人間科学部

荒木 一花 6-4

文理融合の学部であり、学問領域に捉われず多角的
に人間という存在について学べるため志望しました。
理系的な手法を活かした研究やフィールドワークの機
会が豊富な大学であることも魅力的です。

■志望理由 ■

各教科の配点が一律なので、苦手教科の物理と化学
を重点的に勉強しました。問題演習を進める中で、
模試は必ず丁寧に時間をかけて直すとともに、得意
教科にも意識を向けて更なる向上を目指しました。

■勉強方法 ■

総合型選抜を受けたことです。旧帝大の選抜など、
可能性が低いと感じるものでも、熱意があれば合格
も夢ではないと思います。一般選抜に加えてもう一
つのチャンスとして挑戦するべきだと感じました。

■やっておいてよかったこと ■

神戸大学
法学部

大下 紗智香 6-3

神戸大学の法学部は、法曹や政治家、公務員などを
目指す多様なコースが準備されています。海外留学
プログラムも盛んなため、私のキャリア形成を考え
る上で適していると考え志望しました。

■志望理由 ■

解答済の問題や授業で学んだツールをストックし
て、自分の中で組織化しました。抽象度を上げてお
くと汎用性が高く便利です。そうして得た基本の動
きを演習で確認しつつ身に付けると受かります！

■勉強方法 ■

その場で即対応することです。対応できないものや疑
問がある場合は、すぐにメモを取ります。やり残したこ
とは予定を調整し、疑問点は自分で考えるだけでなく
友人にも相談することで早期解決を図りました。

■やっておいてよかったこと ■

大学合格体験記

岡山大学
薬学部 創薬科学科

瀬戸 健弘 6-4

私の好きな理系科目を将来活かしたいと考えた時、
薬を開発する創薬に心惹かれました。薬学の研究
ができ、かつ自分が岡山出身であることから、岡山
大学で勉学に励みたいと思い志望しました。

■志望理由 ■

基本的には、全体の半分程理解できる問題集を準備
して、繰り返し解き直していました。特に理系科目では
「何が分かれば解けたのか」を明確にすることで、問
題に対する広い視野を身に付けることができました。

■勉強方法 ■

定期考査の勉強にも力を入れていたことです。受験
勉強にあたり、不可欠なものが基礎部分です。定期考
査は基礎問題を中心に出題されるため、毎回基礎を
復習して確実に理解することが重要だと思います。

■やっておいてよかったこと ■

神戸大学
工学部 市民工学科

伊東 勇貴 6-4

建設会社のテレビＣＭがきっかけでインフラ整備に
興味をもち、神戸大学を志望しました。大学の雰囲
気や神戸の街並みに心惹かれたことも理由の一つ
です。

■志望理由 ■

Youtubeなどでお勧めの勉強法や参考書の情報を集
め、自分に合った効果的な勉強の仕方を模索しまし
た。学習を進める中で、「なぜこのような答えになる
のか」という疑問を一つひとつ解決していきました。

■勉強方法 ■

大まかでも良いので、まずは計画を立てることで
す。模試や定期考査の３週間程前に、やるべきこと
を箇条書きにして、１日当たりのタスクを明確にして
いました。

■やっておいてよかったこと ■

大阪大学
工学部 応用理工学科

張 健翔 6-4

中学生の頃から半導体の素材に興味があり、世界で
困っている多くの人たちに対して、材料工学の分野で力
になりたいと考えていました。志高い学生とともに自分
を高めていきたいと思い、大阪大学を志望しました。

■志望理由 ■

各教科でベースとなる教材を一つに絞った後、志望
校の難易度に合わせた問題を解き、苦手分野をベー
スの教材で復習するようにしました。また、4年生か
らは毎日の授業の復習を習慣化しました。

■勉強方法 ■

4年生から勉強と部活の両立を目指したことです。
その経験から、自分に合った勉強方法を見出し、6
年生の勉強では多少の失敗があっても、軌道修正し
て成績を安定させることができました。

■やっておいてよかったこと ■

お茶の水女子大学
文教育学部 人文科学科

鈴木 帆香 6-1

自分の学科以外の講義を文理問わず受けることがで
きるため、幅広い知識を身に付けて専門分野を多角
的に深められると思い志望しました。また、少人数制
で対話型の授業が多い点にも魅力を感じています。

■志望理由 ■

国語の記述では、必要な要素を箇条書きにした後に
解答を作成していました。選択肢を選ぶ際は、述語
を先に全部読んで当てはまらないものを最初に消す
ことで、時間短縮をしました。

■勉強方法 ■

早く寝ることです。私は8時間睡眠をとると、次の日
は頭がクリアで、前日の勉強内容をよく記憶できる
と気付きました。自分に合った睡眠時間を見つける
と、効率の良い勉強脳になれると思います。

■やっておいてよかったこと ■

広島大学
工学部 第二類
（電気電子・システム情報系）

岡﨑 安紋 6-6

将来の夢がまだはっきりと定まっていないため、自分
の適性を踏まえ、将来の選択の幅が広い工学部を志
望しました。また、地元広島の中で学習環境が整っ
ている大学として探したことも理由の一つです。

■志望理由 ■

大学受験の勉強方法が分からず、塾にも通っていな
かったため、学校の授業をとにかく真面目に受けま
した。また、電車などの空き時間には常に英単語帳
を見て、コツコツと覚えていきました。

■勉強方法 ■

数学の授業で解いた様々な入試問題の効果もあ
り、応用力が身に付きました。また、二次試験対策
の英作文の指導で充分な対策ができたため、苦手
な英語の点数を伸ばすことができました。

■やっておいてよかったこと ■

大阪公立大学
商学部

小出 理仁 6-3

自分の将来進む道がまだ見つかっておらず、商学部
で学ぶことは今後どのような職業にも活かせると考
え、大阪公立大学を志望しました。

■志望理由 ■

共通テストの対策は、夏休みから予想問題を解き始
めて、まずは形式に慣れることを意識しました。登
下校時にはその日にやることを考えて、できるだけ
苦手な教科・科目から取り組むようにしました。

■勉強方法 ■

自分のペースで取り組むことです。1日10時間勉強す
る人もいれば、誘惑を断つことが苦手な人もいますの
で、周囲の合格者や勉強時間だけに気を取られずに、
無理せず自分のペースで続けることが大切です。

■やっておいてよかったこと ■

東京学芸大学
教育学部 学校教育教員養成課程　
A類初等教育専攻 A類国語コース

鶴崎 帆乃花 6-2

新しい国語教育を創造し、国語を通して児童に豊か
な人生を送ってもらう世の中を実現するために、教
員養成フラッグシップ大学である東京学芸大学を
志望しました。

■志望理由 ■

小論文対策では、過去問や類似問題をたくさん解
き、先生に添削と解説をしていただきました。面接
対策では、過去問を完璧に把握することで出題予
想を何度も行い、ノートにまとめていきました。

■勉強方法 ■

教育論について、先生と数多くの意見交換をしたこ
とです。そうすることで、小論文・面接のどちらにも
対応することができた上、議論を重ねることで、自
分が理想とする方向性を固めることができました。

■やっておいてよかったこと ■
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 「社会に奉仕する」人になるためには、ま
ず自分に何ができるのか、何に喜びを感じ
るのかを知り、社会の成り立ちや求められて
いることを理解した上で、社会に奉仕するた
めに必要な能力を磨くことが重要です。
 その延長線として多くの卒業生が大学へと
進学していきました。受験を乗り越えた卒
業生は、一人の大人としてとても頼もしく見
えました。ここに記されたメッセージが、在
校生の皆さんの学校生活の糧になれば嬉し
く思います。

上智大学
外国語学部 イスパニア語学科

市原 来望 6-3

幼少期に住んでいたメキシコに非常に興味を持って
おり、高度なレベルのイスパニア語だけでなく、文
化や歴史などの背景も同時に深く学べることに魅力
を感じ、上智大学を志望しました。

■志望理由 ■

塾に通わない代わりに、学校の課題や模試の復習
を丁寧に行いました。納得できるまで考え、気付き
は文章化するように意識していました。また、参考
書も厳選し、最後までやり通すようにしました。

■勉強方法 ■

高2の頃から起床後は英単語、勉強は英長文から始め
るなどルーティンを決めていたことです。また、捨て教
科を作らないことで教科を変えて飽きずに長時間勉強
することができ、共通テストでも役に立ちました。

■やっておいてよかったこと ■

電気通信大学
情報理工学域Ⅲ類

井原 侑里 6-5

昔からVRの研究に大変興味があり、実際にその内
容について研究している教授が在籍する大学に入学
したいと考え、電気通信大学の情報理工学域Ⅲ類
を志望しました。

■志望理由 ■

理系の科目は問題の解法を覚えるのではなく、現象
の理由や式の意味を理解することに注力しました。ま
た、過去問を繰り返し解くことで、一つひとつの問題
がどのような意味を持つのかを理解していきました。

■勉強方法 ■

「絶対第一志望校に進学するぞ」と、強い意志と覚悟
を持ち続けるようにしていました。この気持ちのおか
げで、模試の判定がどんなに悪くても挫折すること
なく本番を迎えることができました。

■やっておいてよかったこと ■

鳥取大学
農学部 生命環境農学科

飯原 芽生 6-5

長年の夢であった食品関係の研究を行う上で、環境
が整っており、かつ今の自分に最も適していると感
じる鳥取大学を志望しました。

■志望理由 ■

夏休みまでは得意教科である数学や生物を重点的
に勉強し、その後は倫政や化学などへ広げていきま
した。夏休みから本格的に勉強しました。苦手な英
語や古典はモチベーションが上がりづらいため、試
行錯誤を繰り返して勉強に取り組みました。

■勉強方法 ■

苦手な英語や古典を土曜日にまとめて勉強し、週の
中でそれらに触れる機会を確保することで勉強に
対するモチベーションを維持してきました。3・4年
では勉強を避けていましたが、諦めずに受験に向き
合うことができました。在校生もガンバレ！

■やっておいてよかったこと ■

令和4年度 6学年主任　奥田 昌之

　共通テストは、昨年の大幅な難化から一転して易化したと言われています。しかし、そ
れは昨年との単純な比較をしただけであり、現実的にはセンター試験の時代よりも難し
い水準です。また、生徒の志望が都市圏に集中する傾向が見られ、人気がある大学は狭
き門であり、実力が伴っていないと合格できないことに変わりはありません。
　このような状況下で、本校の生徒は、高い志を持って前向きに努力を続け、その結果
多くの卒業生が自分の希望する進路を実現させることができました。特に、「早い段階
から自分の目標を明確にし、それに向かって努力を続けた人」や「思考力や判断力を磨
き、主体的に行動できた人」は希望する進路を実現できた割合が高いように感じます。
　さて、在校生の皆さん、あなたの思考力・判断力・主体性は、育ってきているでしょう
か。大学入試は定期考査ではありません。「ちょっと頑張れば何とかなる」というもので
はありません。これからの混沌とした社会を、強く、そして、しなやかに生きていけるよう
に、しっかりとした生活を送り、多くの力を身に付けてください。

入試状況総括

進路部長  植田 誠

大学
合
格
数

現
役

既
卒

内訳

北海道大
大阪大
神戸大
九州大
東京海洋大
お茶の水女子大
電気通信大
東京学芸大
静岡大
鳥取大
岡山大
広島大
山口大
徳島大
愛媛大
福岡教育大
鹿児島大

1
2
4
2
1
1
6
1
1
1
1
12
6
1
5
1
1

1
2
4
1
1
1
5
1
1
1
1
10
6
1
5
1
1

1

1

2

［国立大学］

大学
合
格
数

現
役

既
卒

内訳

はこだて未来大
埼玉県立大
東京都立大
横浜市立大
大阪公立大
公立鳥取環境大
島根県立大
県立広島大
広島市立大
福岡県立大

2
1
1
1
2
1
1
3
4
2

2
1
1

2
1
1
3
3
2

1

1

［公立大学］

2
1

水産大学校
防衛大学校

大学
合
格
数

2
1

現
役

既
卒

内訳
［大学校］

1
1

成均館大（韓国）
延世大（韓国）

大学
合
格
数

1
1

現
役

既
卒

内訳
［海外大学］

3
2
7
4
1
17
8
5
4
3
13
28
19
64
10
32
3
15
1
1
1
6
4
1

慶應義塾大
早稲田大
上智大
国際基督教大
学習院大
明治大
青山学院大
立教大
中央大
法政大
関西大
関西学院大
同志社大
立命館大
京都産業大
近畿大
甲南大
龍谷大
岩手医大
国際医療福祉大
自治医大
亜細亜大
北里大
国立音大

大学
合
格
数

2
2
7
4

17
8
4
4

9
23
17
57
7
28
1
13

6
2
1

現
役

1

1

1

3
4
5
2
7
3
4
2
2
1
1
1

2

既
卒

内訳
［私立大学］

4
1
2
1
1
2
7
1
2
5
3
2
2
1
1
7
3
2
6
2
1
2
1
2

駒澤大
芝浦工大
順天堂大
昭和大
成蹊大
成城大
専修大
大正大
玉川大
多摩美大
東海大
東京経大
東京医大
東京女子医大
東京造形大
東京農大
東京薬大
東洋大
日本大
日本歯大
武蔵大
武蔵野美大
デジタルハリウッド大
麻布大

大学
合
格
数

4
1
2
1

1
2
1
2

2

2
1
1
7
3
1
5

1
2

現
役

1
1
5

5
1
2

1
1
2
1
2

既
卒

内訳
大学

合
格
数

現
役

既
卒

内訳

27
1
13
9
3
1
1
1
2
7
2

広島修道大
広島女学院大
安田女子大
広島国際大
日赤広島看護大
広島都市学園大
岡山理大
就実大
西南学院大
福岡大
立命館アジア大

18
1
13
9
3
1
1
1
2
7
2

9

大学
合
格
数

現
役

既
卒

内訳

1
1
1
1
3
1
2
1
1
1
2
7
6
1
3
2
1
5
1
4
1
1
11
7

神奈川工科大
関東学院大
名古屋外大
名古屋学芸大
大谷大
京都女子大
京都薬大
明治国際医療大
追手門学院大
大阪医薬大
大阪経大
大阪経済法科大
大阪体育大
関西外大
関西医大
大阪大谷大
摂南大
神戸学院大
神戸女学院大
神戸薬大
エリザベト音大
広島文化学園大
広島経大
広島工大

1
1
3
1
2
1
1
1

6

3
2
1

1
4
1
1
10
6

1
1

2
7

1

5

1
1

令和5年大学入試 合格状況　 R5.3.24 現在 卒業生200名（男子117名、女子83名）

現…現役生、既…既卒生

学年主任よりひと言
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あっという間の1週間（広島空港） 交流会は大盛況

蒲刈小学校
みんなで
記念写真

自己表現力コンテスト 令和5年2月18日（土）広島国際会議場フェニックスホール1・2年生

令和5年2月21日（火）シェルホール4年生

第10回CGS留学生なぎさステイプログラム

総合の部 英語の部

 「私にできるのかな？」と最初は不安
を感じましたが、良い発表にするため
の意欲が徐々に湧き、分かりやすく伝
えるために自分なりの工夫を重ねまし
た。ステージから見た景色や発表後の
達成感が心に残り、とても貴重で大切
な経験となりました。

1年2組 ／ 山本 美優

　6班のメンバー（橘髙・窪田・出木
原・乃込・林）で議論を重ねることで、
独自性のある発表に繋がったと思いま
す。この経験を通して視野が広がり、
探究することの面白さを学びました。
ご指導いただいた先生方、本当にあり
がとうございました。

2年1組 ／ 6班代表 大岩 拓雄

　英語の部で代表に選ばれ、最初は驚
きと不安を感じました。しかし、本番で
は舞台上で緊張することなく、いつも
通りの発表が堂々とできたと思いま
す。この度の大きなホールでの発表を
通して、とても貴重な経験を積むこと
ができました。

1年3組 ／ 栗原 和泉

　自己表現力コンテストを通して、努力
は結果に繋がるということを実感しま
した。発表当日までに数多くの努力を
積み重ねた結果、受賞に結びついたと
感じています。今回の経験を活かして、
これからも努力を続けることで自分の
求める結果を掴み取っていきます。

2年2組 ／ 新 日向

コロナ禍で中止となっていたCGS（Center for Global Studies）高校なぎ
さステイプログラムが3年ぶりに開催されました。今回で10回目を迎え、過去
最多20名の留学生がアメリカ、コネチカット州のCGS高校から参加しました。
参加した留学生は17～18歳の3年生（CGSは4年制）で、進路や将来に対する
意識が高く、ホスト生徒を含めなぎさ生に様々な刺激を与えてくれました。
　約1週間の滞在中、基本的なプログラムは前回までと大きく変わらないもの
でしたが、留学生の授業参加やアクティビティー（校外研修）などにおける交
流場面では、なぎさ生の積極性が目立ちました。特に、放課後の交流会では参
加者が非常に多く、急遽会場変更が必要になるほどの大盛況でした。コロナ
禍以前は当たり前のように感じていたあの景色が戻ってきただけではなく、今
後の国際交流プログラムが更に発展していくことを強く感じた1週間でした。
最後に、今回20名という多くの留学生たちを快く受け入れていただいたホ

ストファミリーの皆様方の支えがあってこそ、このステイプログラムが成立し
ています。本当にありがとうございました。

令和5年2月5日（日）～ 12日（日）日程

　中学1・2年生の自己表現力コンテストが開催されました。総合の部では、1年生は校外学習で得た体験を探究し、発表しました。2年生は「京都観光
の満足度を上げる」という課題について、研修旅行を通して考案した施策を発表しました。また、英語の部では、「不思議の国のアリス」や日本昔話の
レシテーションが披露されました。

　4年生の自己表現力コンテストは、探究レポートプレゼンテーションの部と英語スピーチの部において開催しました。出場した生徒たちは練習の成果
を発揮し、考えを堂々と発表することができました。聴く側の生徒たちにとっても学びを深める良い機会となりました。

　今回扱った犬の殺処分は、目を背け
たくなるような残酷なテーマです。だ
からこそ明確な解決策を提示し、声に
抑揚をつけて聴く人が前向きに捉えら
れるよう工夫しました。コンテストへの
出場にあたり、指導してくださった先生
方に対して感謝の気持ちで一杯です。

4年4組 ／ 大島 一花

「法律が犬を幸せに」
4年4組 ／ 大島 一花 4年2組 ／ 水野 咲希

探究レポートに耳を傾ける生徒
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　訪問先で職場体験や交流を行い、社会人としての仕事に対する姿勢を
学ぶことができました。報告会では、「働くとはどういうことか」という
テーマで発表し、意見を共有しました。この仕事ウォッチングを通して、
将来の自分を考える貴重な経験ができました。

訪問先で話を真剣に聞く様子 報告会の様子

1年生・4年生 担任挨拶

3年生 仕事ウォッチング
令和5年1月24日（火）職場訪問 令和5年2月13日（月）報告会

ご入学おめでとうございます。早速ですが、あなたはどのような人
生を歩みたいですか？これからじっくり考えてみてください。高校
では、自分の生き方に関わる選択をしていくのですから。

奥田 昌之 先生［数学］学年主任

好きな猫の種類 ミヌエット

広島なぎさ高等学校での3年間がついに始まります。たった一度の
高校生活、悔いが残らないように様々なことにチャレンジしましょ
う。先生たちも全力でサポートします。

岡本 篤 先生［地理歴史・公民］1組

好きな場所 京都御所のベンチ

高校生活は、将来に向けての選択を問われます。好きなことや興
味のあること、それらが将来に繋がります。一緒に見つけていきま
しょう。

岩本 優一 先生［国語］2組

好きな食べ物 焼きそば

山口 将宏 先生［理科］3組

高校生活は、将来に向けての準備の時間でもあります。一緒に学
びながら楽しい思い出を作りましょう。何か困ったことがあれば、
遠慮なく相談してください。よろしくお願いします。

好きな技術 ChatGPT

私が数学に魅了されたのは高校生の時です。高校3年間で自分が
夢中になれるものを見つけるためにアンテナを張り巡らせ、一緒に
楽しく学んでいきましょう。

法橋 厚美 先生［数学］4組

好きなゆるキャラ しまねっこ

私はとにかく「経験」することを大事にしています。何事もやってみ
なければわかりません。この高校3年間、私と一緒に色々なことを
経験していきましょう。

植山 兼次 先生［地理歴史・公民］5組

好きな本 夢をかなえるゾウ

訪問先企業一覧 （35 社）
（有）ケー・サヴール patisserie K.SAVEUR
ベーカリーじゅりあん
堂本食品（株）
らぁめん紺屋
田中倉庫運輸（株）
（株）ユニクロ ユニクロ ゆめタウン廿日市店
（有）ミヤケスポーツ 五日市アスリート店
（株）イズミゆめタウン五日市店
JA全農ひろしま JA交流ひろば とれたて元気市
JA産直ふれあい市場 よりん菜
広島畳材（株）
田中電機工業（株）
永本建設（株）
宮島伝統産業会館
（有）森脇水産
（株）GKデザイン総研広島
（有）グリーンブリーズ

（学）鶴学園 なぎさ公園小学校
認定こども園 サムエル未来こどもの園
認定こども園 サムエル美鈴が丘こどもの園
広島県赤十字血液センター
（有）山陽堂 本社および中広店
介護老人保健施設 ピア観音
（株）広の島 古の市
（福）八丁堀福祉会 アイリス八丁堀
広島市西部こども療育センター なぎさ園
田中法律事務所
（株）序破急 八丁座・サロンシネマ
第六管区海上保安本部 海洋情報部
（学）小井手学園 小井手ファッションビューティ専門学校
広島エフエム放送（株）
広島テレビ放送（株）
（株）ちゅピCOM
NPO法人もりメイト倶楽部 Hiroshima
（福）正仁会あいあいねっと 広島フードバンク

（訪問当日の職場名）

ご入学おめでとうございます。自分で限界を決めて諦めるのは面白
くありません。楽しく前向きに何事にもチャレンジしていきましょ
う。皆さんが成長する姿を楽しみにしています。

杉原 教倫 先生［理科］学年主任

好きな画家 ヨハネス・フェルメール

皆さんと「なぎさ」で会えることをとても楽しみにしていました。こ
れから始まる新生活を先生たちや仲間たちとともにたくさん楽しん
でいきましょう。

草田 圭輔 先生［数学］1組

好きな言葉 なせば成る

心の持ち方次第で見える景色は変わってきます。「なぎさ」での生
活を楽しみにしてくださいね。笑顔と感謝と希望のある毎日を一緒
につくっていきましょう。

松平 陽子 先生［国語］2組

好きな花 サクラ

皆さんと始める新たな学校生活に胸が「どきどき」しています。皆
さんは「どきどき」していますか。楽しい「どきどき」があふれる学
校生活にしましょう。

木戸 海仁 先生［社会］3組

好きな動物 犬

一度きりの中学生活です。たくさんのことにチャレンジして、青春時
代を楽しんでいきましょう！可能性は無限大です。諦めることなく
未来に向かって走っていきましょう。

鈴木 大志 先生［保健体育］4組

好きな食べ物 焼肉

これから始まる新しい人生のスタートに「わくわく」していますか。
その「わくわく」している気持ちを、これからずっと輝かせ続けてく
ださい。

田中 裕真 先生［英語］5組

好きな動物 ペンギン

1年

4年

「働く」ということは人の役に立ち、自分自身の生活の基盤にもなる素晴ら
しいものだと気付きました。また、「お疲れ様」や「頑張ってね」など、人を
思い遣る言葉が良い雰囲気を作り、快適に過ごせることを再認識しました。
今回の学びを活かして、様々なことに応用していきたいと思います。

3年2組 ／ 川田 知依

色々なことにチャレンジする高校生活にしていきましょう。できるか
できないかではなく、まずやってみること。今しかできないことを
共に楽しみましょう。

武内 渉 先生［保健体育］6組

好きな観光地 屋久島
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令和5年度 行事予定

第63回広島県高等学校テニス選手権大会
日程 令和5年2月4日（土）・5日（日）

成績 個人の部シングルス男子 第3位 田中 達也(4-3)

高校硬式テニス部

第8回中国地区高校放送コンテスト
日程 令和5年1月28日（土）・29日（日）

成績 アナウンス部門 優良賞 木村 心香(4-4)、河野 里羽(5-2)

中高放送部

CLUB NEWS

第9回中・四国高等学校冬季馬術競技大会
日程 令和5年1月29日（日）

成績 ジムカーナ競技 第1位 池田 つばき(5-1)

高校馬術部

4月 入学式①、前期始業式、休み明けテスト②③、安全講習、自転車登録講習①、
写真撮影、オリゼミ①、遠足②③、全国標準学力調査①、身体測定、スポーツ
テスト、健康診断、避難訓練、学力推移調査、保護者会①、生活実態調査、
インターネット講習、地域清掃③、クラブ紹介①、不審者対応訓練

5月 生徒総会、授業参観、学級懇談、PTA総会、体育祭、健康教育②
6月 進学説明会③、クラブ安全講習、第1回定期考査、健康教育①③、

ニュージーランド交換留学生来校②、レクリエーション大会、放課後避難訓練
7月 芸術鑑賞、原爆手記朗読劇①、全校集会、保護者懇談会、

ニュージーランド交換留学②、タイ交換留学③
8月 PTA研修会、全校集会、休み明けテスト、タイ交換留学生来校③
9月 地域清掃②、学力推移調査、第2回定期考査
10月 地域清掃①、前期終業式、校外学習①、研修旅行②、学習特訓・実力テスト③、

後期始業式
11月 文化祭、地域清掃③、津波避難訓練、生活実態調査、インターネット講習
12月 第3回定期考査、地域清掃①、クラスマッチ、全校集会、保護者懇談会

2月 自己表現力コンテスト①②、仕事ウォッチング報告会③、学園創立記念日
3月 第4回定期考査、理事長講話③、卒業式、後期終業式

1月 全校集会、GTEC、学力推移調査、生徒会役員選挙、
仕事ウォッチング③、地域清掃②

中学校
4月 入学式④、前期始業式、休み明けテスト、安全講習、自転車登録講習④、写真撮影、

スタディーサポート④、遠足、模試⑥、身体測定、スポーツテスト④⑤、
健康診断、避難訓練、生活実態調査、クラブ紹介④、不審者対応訓練

5月 生徒総会、授業参観、学級懇談、PTA総会、進路説明会⑥、
体育祭、模試⑥、地域清掃⑤

6月 進路説明会⑤、生徒会役員選挙、クラブ安全講習、第1回定期考査、地域清掃④、
レクリエーション大会、放課後避難訓練

7月 模試、地域清掃⑥、芸術鑑賞、健康教育⑥、全校集会、保護者懇談会、補習④⑥、
研修旅行夏コース⑤、ニュージーランド語学研修④

8月 補習⑤⑥、PTA研修会、全校集会、休み明けテスト
9月 模試⑥、進路説明会④、第2回定期考査、学問探究講座⑤
10月 前期終業式、模試⑥、夜間歩行④、研修旅行秋コース⑤、補習⑥、後期始業式
11月 模試、文化祭④⑤、津波避難訓練、デンマーク留学生来校、

生活実態調査、社会人講演会④、健康教育④
12月 第3回定期考査、健康教育⑤、クラスマッチ④⑤、模試⑥、全校集会、

保護者懇談会、研修旅行冬コース⑤、補習⑥

2月 模試⑤、自己表現力コンテスト④、地域清掃④、学園創立記念日、
アメリカCGS留学生来校

3月 卒業式、第4回定期考査④⑤、地域清掃⑤、後期終業式

1月 補習⑥、全校集会、模試④⑤

高等学校
※○の数字は学年を表す

表彰
第76回広島県高等学校総合体育大会
ポスター・バッジデザインコンクール

成績 ポスターデザインの部 
奨励賞　近藤 結菜(4-1)
バッジデザインの部 
奨励賞　黒田 優香(5-1)・金田 湖雪(5-5)・
　　　　石橋 ひかる(4-1)・岡村 更紗(4-5)
特　選　宮郷 結愛(5-1)・大江 花実(5-2)・
　　　　白石 彩楽(5-5)・森田 真有(5-5)・
　　　　向井 千尋(4-1)・久保 星花(4-2)・
　　　　境 柑奈(4-4)・尾﨑 花音(4-5)

スケートヒロシマ2023フィギュア選手権
中国新聞杯争奪大会

日程 令和5年2月24日（金）

成績 2級男子 第2位 松平 侑大(1-2)

令和7年度全国高等学校総合体育大会
「大会愛称・スローガン・シンボルマーク・総合ポスター図案」
成績 シンボルマーク部門 佳作 小林 春翔(4-2)

総合ポスター図案部門 佳作 渡部 空(4-4)

　令和5年度中学入試では191名が入学することとなりまし
た。高校一般入試では35名が入学することとなり、高校1年
生として総数218名の新入生を迎えることとなりました。

令和5年度 中学・高校入試状況

令和5年度 校務分掌・担任
入試広報
橋本
岡本

進路
植田
岡田

生徒
堀江
角

保健
田中み
瀬戸

教育開発
吉井

堀内・諸富・境江
部長
部

副部長
藤畝
神田

総務 教務
中村
奥田昌

保健体育
武内
岩崎

数学
松村
奥田昌

理科
山口
杉原

人間
堀内
吉井

英語
諸富
乃美

創造国際
山本浩
池田

芸術
縄
藤原

主任
教科

副主任
片嶋

山根・松平

国語 社会
岡畠
加栗

※6年5組はMRクラス

　　　　　　
杉原

松平
1年

担任

副担任

1組
松平
縄

紙屋
田中み

佐々木隆
堀内

岩本
奥田昌
山根
菅

岩崎
加栗

2組
木戸
杉原

三登
境江

辻
玉木

山口

松村
吉井

星野
諸富

3組
鈴木

佐々木真

井上
種本

藤原
天田

法橋

関根
藤畝

髙野
植田

4組
田中真
中村

髙𣘺
乃美

曽我

植山
神鳥
畑口
徳山

新屋
中田

角・大黒・片嶋・榊原

堀江・宮﨑・廣澤

5組

神田

武内
山本浩

6組

種本

田中み
2年

担任

副担任

角

神田
3年

担任

副担任

奥田昌
武内4年 担任

副担任
徳山

河内
5年

担任

副担任

ウィリアム・ラフ

ベン・コーディ

サラ・ピーターソン

ラジャード・ブレッタ
加栗
新屋6年 担任

副担任
主任
副主任

主任

副主任

主任
副主任

主任

副主任

主任

副主任

主任

副主任
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令和5年度 人事異動
田丸 照彦（国）、森永 裕子（国）、平田 敬（地歴・公民）、
丹山 洪二（数学）、村上 渚（芸）、望月 彩子（英）、
リー・ウィルソン（英）、松浦 花奈（養護）、村井 慶（図書）、
中端 まどか（事務）

退職

上野 和之（なぎさ公園小学校校長）
管理職兼任

吉武 渉（国）、横田 泰雄（地歴・公民）、佐々木 麻夕美（地歴・公民）、
奥村 勇貴（数）、新田 美涼（創国）、村上 雅昭（芸）、山本 朋恵（芸）、
築達 昌恵（英）、山口 裕香（英）、福田 衣毬（養護）、髙橋 美子（図書）
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